

tentang bagaimana awal mula lahirnya pendiri Kerajaan Kutai Kertanegara (Hindu) sampai bagaimana beliau mendirikan Kerajaan Kutai Kertanegara.

2. Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara dalam buku *Sebuah Paparan Sejarah Dari Kutai Martadipura Hingga Kerajaan Kutai Ing Martadipura*. Buku ini menceritakan bagaimana asal usul awal nenek moyang orang Kutai, Kerajaan Kutai Martadipura, Kerajaan Kutai Kertanegara, masa pemerintahan Hindia Belanda, masa pemerintahan Jepang, hingga bagaimana proses Kerajaan Kutai menjadi sebuah pemerintahan Kabupaten di provinsi Kalimantan Timur.
3. H. Aji Bambang Abdul Rachim, SH., MM dalam bukunya *Adji Muhammad Sulaiman*. Samarinda: Dinas Kebudayaan & Pariwisata Kabupaten Kutai Kartanegara, 2013. Buku ini berisi biografi singkat dari Sultan Aji Muhammad Sulaiman.
4. Halimah, S. Hum dalam skripsinya *Masuknya Islam di Kalimantan Timur*. Skripsi ini berisi tentang proses awal masuknya agama Islam di Kalimantan Timur dan sedikit membahas tentang peralihan Kerajaan Kutai Martapura atau Kutai Mulawarman (Hindu-Budha) menjadi Kesultanan Kutai Kartanegara Ing Martadipura (Islam).

Selain buku-buku yang telah disebutkan di atas tadi, tentu masih terdapat buku-buku atau tulisan lain yang membahas *Kerajaan Kutai Kartanegara Ing Martadipura Dan Peran Raja Dalam Pengembangan Agama Islam Di Kerajaan*

H. Sistematika Bahasan

Dalam penulisan skripsi ini, penulis akan memberikan suatu sistematika pembahasan yang terdiri dari lima bab. Yang mana sistematika pembahasan ini merupakan suatu kesatuan yang utuh, sehingga dapat memudahkan bagi penulis sendiri dalam melakukan penulisan skripsi ini dan memberikan kemudahan bagi pembaca untuk lebih paham pada skripsi ini. Kelima bab sistematika pembahasan tersebut adalah:

Bab I adalah Pendahuluan. Bab ini menguraikan latar belakang, ruang lingkup dan rumusan masalah, tujuan penelitian, pendekatan dan kerangka teori, arti penting penelitian, tinjauan penelitian terdahulu, metode penelitian, sistematika pembahasan dan bahan sumber. Bab pertama ini merupakan pondasi bagi bab-bab selanjutnya, karena pada bab pertama inilah segala hal yang berhubungan dengan penulisan skripsi ini diatur.

Bab II menerangkan bagaimana sejarah awal berdirinya kerajaan Kutai Martadipura (Mulawarman), yang merupakan kerajaan bercorak Hindu-Budha tertua di Indonesia yang terletak di hulu sungai Mahakam, yaitu di Muara Kaman. Kemudian bab ini juga membahas tentang berdirinya kerajaan Kutai Kartanegara yang juga bercorak Hindu. Berbeda dengan kerajaan Kutai Martadipura, kerajaan Kutai Kartanegara ini terletak di hilir sungai Mahakam, yaitu di Tanjung Kute (Kutai Lama)

Bab III menjelaskan tentang letak geografis Kalimantan Timur yang menjadi wilayah kerajaan Kutai Kartanegara, juga dijelaskan sedikit tentang

kondisi politik masyarakat Kalimantan Timur, kemudian juga menjelaskan bagaimana kondisi masyarakat Kalimantan Timur sebelum kedatangan agama Islam, lalu dibahas juga latar belakang masuknya Islam di kerajaan Kutai Kartanegara, kemudian yang terakhir penyebar agama Islam dan asalnya.

Bab IV Berkaitan dengan pembahasan judul skripsi ini, maka juga akan diuraikan tentang bidang apa saja yang dicapai oleh Sultan Kutai dalam pengembangan agama Islam, khususnya dalam hal kebijakan-kebijakan yang diambil Raja/Sultan.

Bab V akan diuraikan kesimpulan dari keseluruhan isi skripsi ini dari bab satu sampai bab empat, di samping kesimpulan dalam bab ini juga akan diisi dengan saran-saran.

Pada bagian akhir skripsi ini memuat tentang daftar pustaka dan lampiran-lampiran yang disertakan.